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Venezia, parere favorevole del Consiglio di Stato al Nuovo protocollo fanghi

Di Blasio: Passo fondamentale verso il rilancio sostenibile del nostro sistema portuale

Venezia Il Consiglio di Stato ha espresso parere favorevole allo schema di

decreto sulle disposizioni per i l ri lascio delle autorizzazioni per la

movimentazione nella laguna di Venezia dei sedimenti risultanti dall'escavo dei

fondali proposto congiuntamente dal Ministero delle Infrastrutture e dal

Ministero dell'Ambiente. Il provvedimento propone una nuova procedura di

caratterizzazione e gestione dei sedimenti, permettendo finalmente di

superare il cosiddetto protocollo fanghi risalente al 1993. Si tratta di uno

schema di regolamentazione in linea con le più recenti direttive europee e con

la normativa nazionale in materia di dragaggi. Il nuovo protocollo prevede la

caratterizzazione sia dei sedimenti da dragare che del sito di conferimento,

permettendo in tal modo di mantenere e ricollocare in Laguna una maggiore

quantità di sedimenti a seguito di accurate indagini di compatibilità chimica ed

eco-tossicologica andando così a promuovere e realizzare un approccio

sostenibile al mantenimento dell'accessibilità nautica alle banchine del porto. Il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale,

Fulvio Lino Di Blasio, dichiara: E' una notizia che attendevamo, uno dei nodi

da sciogliere per rilanciare la portualità veneziana. Grazie alla stretta cooperazione tra le istituzioni del territorio e

quelle centrali si è addivenuti al parere del Consiglio di Stato che ci avvicina alla soluzione dell'annoso problema dei

conferimenti dei sedimenti in Laguna, definendo un quadro normativo di riferimento atteso da anni e regole chiare per

i dragaggi dei canali portuali e per le relative caratterizzazioni propedeutiche al conferimento. Lo schema di decreto

prevede il riuso dei sedimenti compatibili per il ripascimento delle barene, consentendo il riequilibrio morfologico

dell'ecosistema lagunare. Una regolamentazione frutto di una nuova visione che riconosce il contributo del Porto

elemento vitale all'interno della Laguna alla circolarità in ambito lagunare, dove l'attività dell'uomo, supportata dalle più

avanzate tecnologie, può svolgersi in totale sinergia con l'ambiente circostante.

Ship Mag

Venezia
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Luca Becce: "Assolto dopo cinque anni, un calvario: il mio nome in un'intercettazione"

Male non fare, paura non avere: così il savonese Luca Becce, presidente dell'associazione nazionale Terminalisti
italiani (Assiterminal), figura nota negli ambienti portuali e politici, commenta la sentenza del Tribunale di Livorno

Savona Male non fare, paura non avere: così il savonese Luca Becce,

presidente dell'associazione nazionale Terminalisti italiani (Assiterminal),

figura nota negli ambienti portuali e politici, commenta la sentenza del

Tribunale di Livorno (dove lavorava all'epoca) che ha assolto lui e i vertici

dell'Autorità di sistema portuale livornesi, perché il fatto non sussiste. Il

processo riguardava le gestioni delle concessioni nello scalo livornese. Era il

2020 quando Becce, l'ex dirigente dell'area Demanio e altri sei imprenditori

erano stati mandati a processo dal gup del tribunale di Livorno, Mario Profeta.

L'accusa era di concorso in abuso d'ufficio e falsità ideologica commessi in

atti pubblici. Nell'inchiesta, secondo la tesi di Procura e Guardia di Finanza,

sarebbe emerso come l'utilizzo di banchine pubbliche avvenisse in maniera

continuativa, con autorizzazioni in proroga trimestrale con concessione

temporanea: Si chiude un periodo pesante, durato cinque anni, ha detto

Becce, che è stato sino al 2005 capo delle risorse umane per il gruppo Orsero

ed è stato presidente dell'azienda del trasporto pubblico provinciale di

Savona, prima Acts e poi Tpl: Sono stato assolto perché il fatto non sussiste

spiega Becce che ha affidato al suo profilo Facebook un lungo sfogo - la soluzione migliore e più liberatoria. Uscita

dopo neanche 30 minuti di camera di consiglio. Ma questa soluzione arriva dopo cinque anni, quattro dei quali

trascorsi tra udienze preliminari e dibattimento. Era il 2017 quando un amico, coimputato, mi sottopone la prima

pagina del principale quotidiano livornese, dove era pubblicata una intercettazione telefonica che mi riguardava. Io

non avevo ricevuto avvisi di garanzia. Becce aggiunge, nel rivivere l' iter giudiziario che, nell'udienza preliminare, il

pubblico ministero dichiarò che aveva iniziato quella indagine, nel 2015, mosso da un esposto di un'azienda

concorrente: Quattro anni di intercettazioni telefoniche e ambientali lo portarono a escludere esistesse qualsiasi forma

di corruzione - continua - ciò nonostante ritenne di chiedere lo stesso il nostro rinvio a giudizio per abuso di ufficio e

falso ideologico per gli amministratori e istigazione per gli stessi reati per me e per gli altri dirigenti e amministratori.

La chiusura, per Becce, di un periodo pesante: La massima male non fare non funziona proprio in tutti i casi -

conclude -. Non ho fatto male, è sancito da un tribunale, ma ho subito quattro anni di processo e avrei dovuto pagare

molti e molti soldi per difendermi, se le spese non fossero state coperte dalle aziende per cui lavoravo (Tdt).

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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Politica

Governo boccia le opere per Piombino

Simona Bonafè* Governo e maggioranza dicono no alle opere

compensative per Piombino, che erano già state previste per legge

contestualmente alla realizzazione del rigassificatore.

L' emendamento che prevedeva norme e risorse specifiche per

promuovere il rilancio economico, occupazionale, sociale, ambientale,

infrastrutturale e culturale del territorio è stato infatti respinto dalla

Commissione Bilancio di Montecitorio. Un passaggio che mi aveva visto

prima firmataria insieme ad altri deputati Pd della proposta emendativa

alla Manovra 2023.

Gli interventi previsti dall' emendamento avrebbero riguardato la messa in

sicurezza del porto, la bonifica delle aree industriali presenti, lo sviluppo di

impianti di fonti rinnovabili, l' ammodernamento delle infrastrutture viarie,

la valorizzazione delle aree archeologiche della zona e la realizzazione di

un gasdotto per metanizzare l' Isola d' Elba.

Altre misure specifiche prevedevano l' istituzione di una Zona logistica

semplificata (Zlg) per promuovere nuovi investimenti nell' area portuale, ulteriori stanziamenti per la

reindustrializzazione per l' area di crisi industriale complessa di Piombino ed una riduzione del 50 per cento per le

bollette di famiglie ed imprese.

Il rigassificatore sarà fondamentale per la sicurezza energetica della Toscana e del Paese, ma andavano previste

subito opere compensative per un territorio già in grave crisi dal punto di vista economico ed occupazionale. La

chiusura da parte del governo su questi temi è francamente inaccettabile, il Pd continuerà comunque a sostenere la

necessità di garantire risorse adeguate e realizzare bonifiche ed opere per rilanciare l' area di Piombino.

*Vicepresidente dei deputati Pd e segretaria Pd Toscana.

La Nazione (ed. Grosseto-Livorno)

Piombino, Isola d' Elba
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Dall'Albania ad Ancona in bus e nel trasportino troppo piccolo: sequestrato cucciolo di
cane

ANCONA - Nei giorni scorsi i Carabinieri Forestali del Nucleo Carabinieri

CITES di Ancona con il personale dell'Agenzia Accise, Dogane e Monopoli

(ADM) all'interno del Porto di Ancona hanno proceduto al sequestro penale di

un cucciolo di cane di razza pastore belga Malionis. L'animale è risultato

essere stato importato in Italia dall'Albania senza microchip (previsto

obbligatoriamente per legge) e inoltre al di sotto dell'età consentita; è stato

infine accertato che i documenti di importazione attestavano falsamente

l'avvenuta identificazione e la somministrazione della vaccinazione

antirabbica. Gli accertamenti degli agenti intervenuti in ambito portuale

(personale dell'Agenzia Accise, Dogane e Monopoli e Carabinieri Forestali)

hanno consentito di verificare che il cane era stato trasportato nel lungo

tragitto dall'Albania all'Italia all'interno di un trasportino molto piccolo rispetto

alle dimensioni del cucciolo, per di più a bordo di un autobus non autorizzato

al trasporto di animali. Contattati i Medici veterinari dell'Area Vasta 2 Servizio

di Sanità Animale, intervenuti presso il Porto di Ancona, gli agenti accertatori

hanno proceduto al sequestro penale del cucciolo e della documentazione di

importazione, denunciando alla Procura della Repubblica di Ancona il trasportatore e il proprietario committente il

trasporto per il reato di maltrattamento di animali e per aver utilizzato documenti falsi per l'importazione nell'Unione

Europea. Il cucciolo è stato immediatamente sottoposto alle necessarie cure sanitarie e, appurata l'inefficacia della

vaccinazione antirabbica, stante anche la provenienza del cane da uno Stato a rischio rabbia, è stato prontamente

isolato e affidato in custodia al Canile di Ancona, dove resterà nei prossimi giorni per essere costantemente

sottoposto agli accertamenti sanitari e per proseguire le cure del caso. Al momento l'animale manifesta sintomi

probabilmente riconducibili anche allo stress del trasporto, come leggera disidratazione, problemi alla deambulazione

accompagnati da sintomi nervosi, ma le condizioni di salute complessive restano buone.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto Ancona, Cc sequestrano cucciolo pastore belga maltrattato

Operazione forestale con Adm, due denunce

(ANSA) - ANCONA, 24 DIC - I carabinieri forestali del Nucleo Cites di

Ancona, insieme a personale dell'Agenzia Accise, Dogane e Monopoli (Adm)

all'interno del Porto di Ancona hanno proceduto al sequestro penale di un

cucciolo di cane di razza pastore belga Malionis. L'animale era stato

importato in Italia dall'Albania senza microchip (obbligatorio per legge) e al di

sotto dell'età consentita; è stato accertato che i documenti di importazione

attestavano falsamente l'avvenuta identificazione e la somministrazione della

vaccinazione antirabbica. Sponsored By Il cane era stato trasportato nel

lungo tragitto dall'Albania all'Italia in un trasportino molto piccolo rispetto alle

dimensioni del cucciolo, causando potenziale sofferenza, a bordo di un

autobus non autorizzato al trasporto di animali. Denunciati alla Procura della

Repubblica di Ancona il trasportatore e il proprietario committente il trasporto

per maltrattamento di animali e per aver utilizzato documenti falsi per

l'importazione nella Ue. Il cucciolo è stato visitato dai veterinari dell'Asur 2 e

immediatamente sottoposto alle necessarie cure sanitarie e, appurata la

mancata vaccinazione, data anche la provenienza del cane da uno Stato a

rischio rabbia, è stato isolato e affidato in custodia al Canile di Ancona, dove resterà nei prossimi giorni per

accertamenti sanitari e cure del caso. Al momento l'animale manifesta sintomi probabilmente riconducibili anche allo

stress del trasporto, quale leggera disidratazione, problemi alla deambulazione accompagnati da sintomi nervosi, ma

le condizioni di salute complessive restano buone. I carabinieri forestali invitano tutti i cittadini che intendono

acquistare animali da compagnia, in particolar modo durante le Festività Natalizie, a prestare attenzione ad alcuni

aspetti di fondamentale importanza per evitare sofferenze degli animali, frodi e rischio di diffusione di malattie

infettive provenienti da Paesi extra europei. I carabinieri forestali delle Marche, nel 2022 hanno effettuato 1.281

controlli nel settore del benessere degli animali d'affezione, accertando 31 reati e denunciando 19 persone; 155 gli

illeciti amministrativi accertati per una somma contestata pari a 38.171,64 euro. (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Dall'Albania alle Marche in una gabbietta: salvato cucciolo di pastore belga senza
microchip e con falsi documenti. Due denunciati

di Maria Teresa Bianciardi Sabato 24 Dicembre 2022, 12:08 ANCONA - Un

cucciolo di pastore belga Malionis è stato importato dall' Albania in Italia dal p

orto di Ancona : ha viaggiato per ore e ore all'interno di un trasportino molto

piccolo rispetto alle sue dimensioni, soffrendo molto anche nel percorso che

ha fatto in un autobus non autorizzato al trasporto degli animali. I Carabinieri

forestali del nucleo carabinieri Cites di Ancona insieme al dell'Agenzia Accise,

Dogane e Monopoli del porto dorico hanno proceduto al sequestro penale del

un cucc io lo  che è  r isu l ta to  essere  pr ivo  mi  mi roch ip  (prev is to

obbligatoriamente per legge) e al di sotto dell'età consentito. Inoltre è stato

accertato che i documenti di importazione attestavano falsamente l'avvenuta

identificazione e la somministrazione della vaccinazione antirabbica. Salvato

un cucciolo di pastore belga dall'Albania al porto di Ancona I controlli effettuati

dagli agenti intervenuti in ambito portuale hanno consentito di denunciare alla

Procura della Repubblica di Ancona il trasportatore e il proprietario

committente il trasporto per il reato di maltrattamento di animali e per aver

utilizzato documenti falsi per l'importazione nell'Unione Europea. Il cucciolo è

stato immediatamente sottoposto alle necessarie cure sanitarie e, appurata l'inefficacia della vaccinazione

antirabbica, stante anche la provenienza del cane da uno Stato a rischio rabbia, è stato prontamente isolato e affidato

in custodia al Canile di Ancona, dove resterà nei prossimi giorni per essere costantemente sottoposto agli

accertamenti sanitari e per proseguire le cure del caso. Al momento l'animale manifesta sintomi probabilmente

riconducibili anche allo stress del trasporto, quale leggera disidratazione, problemi alla deambulazione accompagnati

da sintomi nervosi, ma le condizioni di salute complessive restano buone. L'attività condotta congiuntamente dal

personale dell'Agenzia Accise, Dogane e Monopoli e dai Carabinieri Forestali ha permesso di evitare ulteriori

sofferenze al cucciolo che molto probabilmente sarebbe stato posto in commercio e magari acquistato da persone

del tutto ignare degli aspetti illegali della vicenda. I carabinieri forestali invitano i cittadini «che intendono acquistare

animali da compagnia, in particolar modo durante le Festività Natalizie, a prestare attenzione ad alcuni aspetti di

fondamentale importanza necessari per evitare sofferenze degli animali, frodi e rischio di diffusione di malattie

infettive provenienti da Paesi extra europei. In particolare è fondamentale quando si procede all'acquisto di un

cucciolo, soprattutto sul Web, verificare il luogo dove il cane è effettivamente nato, chi sia l'allevatore e lo stato di

salute dei genitori». I Carabinieri forestali: «Diffidare degli annunci di vendita a prezzi scontati» Bisogna diffidare di

annunci che propongono cani a prezzi molto inferiori rispetto a quelli di mercato e ad accertarsi che i cani importati in

Italia abbiano un'età superiore a 3 mesi e 21 giorni (periodo previsto per legge), siano dotati di regolare

documentazione di importazione,

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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siano vaccinati contro la rabbia e identificati con microchip, come previsto dalle normative vigenti nell'Unione

Europea. I Carabinieri forestali delle Marche, nell'anno 2022 hanno effettuato 1281 controlli nel settore del benessere

degli animali d'affezione, accertando 31 reati e denunciando 19 persone; n. 155 sono stati gli illeciti amministrativi

accertati per una somma contestata pari a 38.171,64 . © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto Manfredonia, siglato protocollo di legalità con l'AdSP Mare Adriatico Meridionale

Doterà l'Authority di strumenti più efficaci per contrastare i tentativi di infiltrazioni malavitose nelle attività portuali

Manfredonia Il Prefetto di Foggia Maurizio Valiante ed il Presidente

dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale di Bari,

Brindisi, Manfredonia, Barletta, Monopoli e Termoli Ugo Patroni Griffi hanno

sottoscritto un Protocollo di Legalità per una sinergica azione di prevenzione

rispetto ai tentativi di infiltrazione della criminalità organizzata nell'ambito della

circoscrizione portuale di Manfredonia, nonché delle interferenze illecite a

scopi corruttivi L'accordo interistituzionale persegue il fine di evitare tentativi

di ingerenza criminale nell'azione amministrativa, negli affidamenti di lavori,

servizi e forniture, concessioni ed autorizzazioni demaniali attraverso

strumenti di prevenzione avanzata che possano coadiuvare ed integrare le

azioni investigative e repressive condotte dalle Forze di polizia. Attraverso il

Protocollo di Legalità le verifiche antimafia saranno estese anche agli

affidamenti, ai contratti, alle autorizzazioni ed alle concessioni demaniali

indipendentemente dall'oggetto, dalla durata e dal valore economico

dell'affidamento, ampliando così l'azione di prevenzione e contrasto dei rischi

di infiltrazione della criminalità, a garanzia della massima legalità e

trasparenza nella gestione degli appalti pubblici e delle procedure concorsuali, con l'obiettivo di rendere il controllo

antimafia ancora più penetrante e stringente e favorire l'interscambio informativo tra le Pubbliche Amministrazioni

coinvolte. Inoltre, nelle previsioni dell'accordo uno spazio specifico è riservato alla scrupolosa osservanza della

normativa in materia di sicurezza sui luoghi di lavoro e sulla regolarità delle posizioni contrattuali dei lavoratori. Il

Protocollo di Legalità è un ulteriore esempio di come la Squadra Stato intende rafforzare le proprie strategie per

osteggiare il fenomeno criminale e corruttivo e le infiltrazioni mafiose nell'economia legale, ampliando il più possibile

la platea dei soggetti coinvolti nella gestione e realizzazione delle opere pubbliche ha dichiarato il Prefetto Valiante

Vogliamo assicurare la realizzazione del preminente interesse pubblico alla legalità ed alla trasparenza nell'economia,

esercitando appieno i poteri di monitoraggio e vigilanza. La tendenza della criminalità organizzata di penetrare i

principali settori dell'economia legale, ed in particolare quello degli appalti pubblici, proprio in un periodo in cui questo

territorio beneficerà delle ingenti risorse per l'attuazione degli interventi del PNRR, richiede infatti l'innalzamento della

soglia di attenzione da parte delle Istituzioni, attraverso iniziative ed interventi preventivi, utili proprio ad impedire tali

infiltrazioni e i rischi corruttivi. Questa iniziativa ha concluso il Prefetto Valiante dà l'avvio alla sottoscrizione di

analoghi documenti pattizi di legalità con tutti gli altri soggetti pubblici beneficiari delle risorse del PNRR. Il Presidente
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dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta , Monopoli e

Termoli Ugo Patroni Griffi ha dichiarato: Si tratta del modello più avanzato di Protocollo di Legalità in Italia che

sicuramente doterà l'Autorità di Sistema Portuale di strumenti più efficaci per contrastare i tentativi di infiltrazioni

malavitose nelle attività portuali. La sottoscrizione di questo Protocollo rinsalda ulteriormente i rapporti tra la

Prefettura di Foggia e l'Autorità di Sistema Portuale.
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Migranti: in 87 sbarcano da nave ong 'Rise Above' a Taranto

Operazione forestale con Adm, due denunce

(ANSA) - TARANTO, 24 DIC - Sono sbarcati questa mattina al porto d i

Taranto, per essere condotti all'hotspot e successivamente smistati verso

altre destinazioni, gli 87 migranti a bordo della "Rise Above", nave della Ong

tedesca Mission Lifeline, che li aveva imbarcati prelevandoli da un barchino

sovraccarico nelle acque del Mediterraneo. Lo scalo ionico era stato

assegnato come porto sicuro dopo che inizialmente nei giorni scorsi era stato

indicato il porto di Roccella Jonica, in Calabria. Più della metà dei profughi, a

quanto si è appreso, sono minorenni e non accompagnati. Molte anche le

donne. Diversi migranti sbarcati erano disidratati e sofferenti dopo giorni di

navigazione. La macchina dell'accoglienza, con la prima assistenza e le cure

mediche, è stata coordinata dalla prefettura con l'ausilio di 118, Croce Rossa,

Comune, Protezione civile, Capitaneria di porto e  assoc iaz ion i  d i

volontariato. (ANSA).
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Sbarca al porto di Olbia con venti chili di cocaina purissima dl valore di due milioni di
euro

OLBIA. Ieri mattina, presso il Porto Isola Bianca di Olbia, le unità cinofile del

Gruppo della Guardia di Finanza impegnate nel dispositivo di contrasto al

traffico di sostanze stupefacent i, hanno tratto in arresto un uomo di 62 anni

residente nel nuorese, dipendente di una ditta di trasporti che, sbarcato alla

guida di un camion frigo contenente farina e alimenti vari, è stato trovato in

possesso di dieci chili di cocaina suddivisi in panetti da un chilo. In particolare,

nel corso di specifici controlli posti in essere allo sbarco della motonave

Moby Wonder proveniente da Livorno sui mezzi per il trasporto delle merci,

l'attenzione degli operanti si concentrava su un camion che tentava inutilmente

di defilarsi al fine di evitare il controllo. Durante l'approfondimento dei

documenti i cani antidroga Betty e Holiver hanno immediatamente captato

olfattivamente l'ingente quantitativo di sostanza stupefacente riposto nel

cassone esterno del rimorchio del camion. La sostanza sequestrata, cocaina

purissima, una volta tagliata ed immessa sul mercato, avrebbe fruttato oltre

due milioni di euro. Al termine delle operazioni, il soggetto è stato arrestato

con l'accusa di traffico di sostanze stupefacenti e posto a disposizione

dell'Autorità Giudiziaria di Tempio Pausania che ne ha disposto l'immediata traduzione presso la casa di reclusione

"Paolo Pittalis" di Tempio Pausania. L'attività posta in essere è da inquadrarsi nel dispositivo permanente di contrasto

ai traffici illeciti, coordinato dal Comando Provinciale di Sassari che interessa i principali punti di accesso al nord

dell'Isola. © Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione AddThis Sharing 0 0 CONDIVISIONI

Share to Facebook Facebook Facebook Share to Twitter Twitter Twitter Share to Stampa Print Stampa Share to
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Aggiudicata la gara per la riqualificazione dell'ex Mercato ittico di Porto Torres

Entro il 2023 la struttura sarà adibita ad uffici dell'AdSP, sala conferenze e centro servizi per lo scalo

Cagliari Sarà la società SIRIMED, consorziata del gruppo bolognese

ACREIDE, ad occuparsi dell'intervento di completamento e trasformazione

dell'ex Mercato Ittico di Porto Torres in centro servizi per il porto. E' ufficiale la

firma del decreto di aggiudicazione a favore della società che ha offerto un

ribasso del 12 per cento sull'importo a base d'appalto pari a circa 2 milioni e

752 mila euro Una volta concluse le verifiche di legge, la SIRIMED avrà,

come da of fer ta migl iorat iva presentata,  259 giorni  d i  tempo ( i l

cronoprogramma previsto nel bando era pari a 324) per completare i lavori

che avranno indicativamente inizio a febbraio. Radicale la riqualificazione

prevista l'edificio della banchina della Teleferica, entrato nella disponibilità

dell'AdSP dopo la firma, nel dicembre 2017, del protocollo d'intesa con la

Regione Sardegna ed il Comune. Il progetto, infatti, prevede un riassetto della

distribuzione interna dei locali del fabbricato; il completamento delle finiture e

degli impianti ad elevato efficientamento energetico; la realizzazione della

copertura e delle pareti esterne con particolari accorgimenti architettonici.

Internamente, invece, è prevista la suddivisione del plesso in quattro aree:

uffici dell'Autorità di Sistema Portuale, una sala conferenze da circa 170 posti che conserverà la gradonata dalla tipica

forma a ventaglio e un centro servizi per il porto da adibire ad uffici del cluster portuale. La parte nord della struttura,

infine, potrà essere destinata, in futuro, a mercato ittico, con la previsione di una grande sala centrale, area servizi per

celle frigorifere, una cucina, depositi, uffici, servizi igienici e locali tecnici. La zona esterna, di circa 6 mila metri quadri,

sarà dotata di accesso carrabile con posti auto ed una sistemazione a verde con essenze autoctone. L'esito della

gara appena aggiudicata aggiunge una pagina fitta di impegni nell'agenda lavori 2023 per lo scalo di Porto Torres dice

Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna Una volta concluse le verifiche di legge e, comunque,

entro i primi mesi dell'anno, l'impresa aggiudicataria potrà avviare il cantiere per realizzare quella che sarà la casa del

cluster portuale. Un'opera strategica che andrà di pari passo con altri due cantieri: quello del Travel Lift per il quale,

proprio nei giorni scorsi, abbiamo consegnato le aree all'impresa e quello dell'Antemurale che,entro il primo trimestre

del 2023, con l'avvio dei lavori infrastrutturali, darà un'accelerata decisa al grande progetto di rivoluzione della

portualità del nord ovest della Sardegna.
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Lo Sportello Unico Amministrativo del Mare di Sardegna passa alla versione 2.0

Lo SUAMS gestirà pratiche demaniali, lavoro portuale, accessi in area ristretta e istanze ZES

Cagliari Accessibilità, semplificazione e sostenibilità. Sono i tre punti cardine

attorno ai quali è stato sviluppato il nuovo Sportello Unico Amministrativo del

Mare di Sardegna (SUAMS) , online dal 31 dicembre 2022, ma operativo per

il caricamento delle pratiche dalla seconda metà di gennaio. In linea con gli

obiettivi strategici assegnati dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ai

Presidenti delle AdSP,nei giorni scorsi si è conclusa la fase di digitalizzazione

(sia in front che in back office) e test di un ulteriore 60 per cento dei

procedimenti amministrativi dell'Ente. Lo SUAMS dell'AdSP del Mare di

Sardegna avviato, nella prima versione, a fine 2021 per la gestione delle

p ra t i che  d i  i sc r i z ione  a l  Reg is t ro  ex  a r t .  68  de l  Cod ice  de l l a

navigazione(riferito a tutte le attività industriali, artigianali, commerciali che si

svolgono nei porti e sul demanio marittimo di competenza) -interesserà, dal

2023,tutte quelle relative alle concessioni demaniali marittime (compresi

rinnovi, variazioni, subingressi, autorizzazioni per occupazione temporanea

ecc); le istanze inerenti al lavoro portuale (autorizzazione alle imprese ex art.

16 per operazioni e servizi portuali, concessioni ex art.18 di aree e banchine,

istanze per sosta inoperosa delle navi ecc); il rilascio di permessi per gli accessi in porto e, non ultimi, i procedimenti

di autorizzazione unica per l'avvio di attività imprenditoriali nelle Zone Economiche Speciali che ricadono nelle aree di

competenza demaniale. Un traguardo, è bene precisare, raggiunto sostanzialmente a costo zero: difatti la prima

releaseè stata realizzata internamente dall'Ufficio ICT dell'Ente, mentre quest'ultimo prodotto è stato

acquisito,secondo la procedura del riuso prevista dal Codice dell'Amministrazione Digitale, in open source dalla

Regione Umbria (Ente titolare che lo ha pubblicato con licenza aperta sul portale Developers Italiadel Dipartimento

per la Trasformazione Digitale e dell'Agid). Per consentire un adeguato periodo di transizione per la formazione, sarà

possibile caricare le pratiche direttamente dal 16 gennaio 2023. Solo da allora, gli utenti interessatipotranno, previa

registrazione, operare attraverso lo sportello, raggiungibile direttamente dalla pagina istituzionale dell'AdSP

(www.adspmaredisardegna.it). Tutte le istanze presentate precedentemente, invece, non richiederanno, fino a naturale

scadenza, nuovo inoltro tramite sistema digitale. Perfettamente in linea con le tempistiche dettate dal Ministero,

abbiamo ufficialmente portato a termine una seconda e più consistente fase di digitalizzazione dei procedimenti

amministrativi dell'Ente spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna Il nuovo SUAMS,

acquisito a costo zero attraverso il riuso, rappresenterà uno strumento versatile e strategico per l'attività degli uffici.

Dal 16 gennaio prossimo, ciascun utente potrà accedere agevolmente per la presentazione delle istanze, conoscere

lo stato di lavorazione delle pratiche e riceverne l'esito direttamente da remoto, in totale trasparenza, con

l'azzeramento dei tempi
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per spostamenti e attesa negli uffici. Lo stesso sportello prevederà anche una componente ZES per l'inoltro delle

istanze relative agli insediamenti produttivi nelle aree istituite con il decreto-legge n. 91/2017. In tal senso è in fase di

perfezionamento l'accordo con la Regione Sardegna per una collaborazione operativa attraverso il SUAPE regionale.

Un grande passo decisivo che si aggiunge al lungo e complesso processo di digitalizzazione e telematizzazione che

rafforza l'ottica di sistema azzerando le distanze fisiche tra porti e utenza.
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Barbara Muckermann: 'Sono annate d'oro per le crociere di lusso: meglio del pre-Covid'

Novità in casa Silversea Cruises, la compagnia crocieristica di lusso con la flotta più numerosa: dal 1 gennaio il
presidente e amministratore delegato della c

Matteo Martinuzzi

Genova - Novità in casa Silversea Cruises, la compagnia crocieristica di

lusso con la flotta più numerosa (11 navi con altre due in ordine): a partire dal

prossimo primo gennaio il presidente e amministratore delegato della

compagnia, Roberto Martinoli, passerà il testimone alla compagna Barbara

Muckermann, genovese doc. Si tratta delle prima donna europea che sarà ai

vertici di uno dei prestigiosi marchi del gruppo Royal Caribbean. Ci sarà una

continuità gestionale con il suo predecessore visti i grandi risultati ottenuti fino

a oggi? "Roberto ha preso una società nel 2016 che non aveva ancora una

sua profittabilità. Grazie al supporto di Royal Caribbean, Silversea ha

raggiunto il 21% della quota di mercato del settore delle crociere del lusso.

Con la mia nomina il gruppo statunitense ha scelto una continuità gestionale.

La mia area di esperienza nel lusso, nella promozione, comunicazione e

branding si è ben integrata con quella di Roberto, ingegnere navale con una

solida conoscenza del prodotto e degli aspetti operativi, facendo crescere

Silversea come brand e come prodotto e portandolo a quello che è oggi,

leader mondiale nel settore crocieristico ultra-lusso'. Genova è la città della

sua famiglia, vedremo nel futuro più navi Silversea sotto la Lanterna e in generale negli scali liguri? 'Il 12% dell'impiego

delle navi della Silversea è sul Mediterraneo. Scaliamo regolarmente Portofino e le Cinque Terre. Mi posso

immaginare in futuro scali a Genova quando offriremo delle destinazioni culturali: vedo grande interesse su quelle

crociere autunnali quando un cliente viene più per godersi la cultura che il sole del Mediterraneo'. Ci può dare una sua

visione sul futuro del segmento delle crociere di lusso post-pandemia? Sembra che il vostro settore abbia ripreso a

correre molto più del mass market. 'Il lusso è ripartito in maniera molto più verticale di altri segmenti. Dopo la

pandemia c'è stata una domanda senza precedenti con un allungamento dei tempi di permanenza a bordo. Quello che

ci ha frenato è stata l'infrastruttura aerea che non è riuscita a stare dietro a questa ripresa. Le compagnie aeree sono

fondamentali per offrire il nostro servizio e le loro problematiche quest'estate sono state estremamente pesanti per

tutti gli operatori. Avremmo potuto vendere quest'estate tantissime crociere agli australiani ma mancavano i posti in

business class. Ora torneremo a gennaio ad Hong Kong che ha ridotto drasticamente le limitazioni e con tre navi

offriremo un'intera stagione in estremo oriente passando anche per Giappone e Vietnam'. Dopo il trauma della

pandemia, come si prospetta la vostra crescita? 'Il 2022 ha avuto un numero passeggeri maggiore del 2019, il 2023

avrà un volume ancora più importante. L'anno prossimo andremo a prenotare le due nuove navi in costruzione, visto

che le prenotazioni del settore lusso sono molto anticipate. Parliamo di ben 1.450 nuovi letti oltre i circa 3.700 attuali.

Vediamo con soddisfazione un aumento
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del prezzo. Silversea ha fatto la scelta di non abbattere i prezzi delle proprie crociere. Il nostro prezzo medio del

'door to door' fa rilevare significativi aumenti di prezzo rispetto al 2019. Per noi è un segnale positivo sulla tenuta del

mercato'. Il 2023 sarà anche l'anno del debutto della 'Silver Nova', una nave che rivoluzionerà gli standard di eco-

compatibilità del settore. Cosa avrà in più questa nave sotto questo aspetto? 'Sarà la prima nave da crociera in grado

di gestire tutti i servizi alberghieri in porto senza emissioni nocive con una potenza garantita di quattro megawatt. La

propulsione sarà doppia, a gas naturale liquegatto e a carburante tradizonale, e tramite un convertitore il gas sarà

convertito in idrogeno che a sua volta verrà bruciato dalle celle combustibili. Si tratta di una nave multibrida con un

progetto sostenibile a 360 gradi'. In questi anni stanno entrando nel settore del lusso nuovi operatori, come valutate

questo aumento dell'offerta e cosa credete che Silversea possa dare in più rispetto alla concrrenza? 'Se vediamo il

trend globale del lusso crocieristico, abbiamo circa tre miliardi di dollari di fatturato contro i 60 miliardi del lusso

globale. Fare entrare nuovi marchi fa benissimo all'industria e aiuta a far conoscere le crociere a nuovi pubblici che

prima pensavano solo a resort ed alberghi. Silversea è il prodotto più inclusivo con 900 destinazioni a catalogo che

coprono tutto lo spettro. Partiamo dalla piccola 'Origin' alla nuova ammiraglia 'Nova'. Una differenziazione strategica

iniziata dopo l'acquisizione di Royal Caribbean che ha permesso di costruire la nave giusta per ogni destinazione'.
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Governo, Salvini: "Italiani apprezzano come si sta muovendo"

Io sono molto felice. Sono parecchio stanco ma siamo qua da due mesi. Al

mio ministero stiamo sbloccando tantissime iniziative. Io sarò domani in

provincia di Bergamo per alcune nuove infrastrutture, dopodomani ci sarà una

riunione a Chigi per sbloccare più di 4 miliardi di opere pubbliche e strade di

Anas in tutta Italia. Stiamo lavorando su autostrade, su ferrovie, su porti, su

ponti. Poi penso che l'intero governo sia apprezzato dai cittadini italiani per

come si sta muovendo con praticità in un momento difficile. Così il

vicepremier e ministro delle Infrastrutture e dei trasporti, Matteo Salvini, a

margine della visita al Centro Umberto Fazzone, comunità per le dipendenze

patologiche di alcol e droga, di Limbiate (Monza e Brianza) ha risposto a chi

gli chiedeva di tracciare un bilancio dei primi mesi di governo. È una manovra

economica difficile. C'è la guerra, c'è ancora il Covid, c'è la crisi energetica.

Mettere 20 miliardi nelle tasche di famiglie che hanno più bisogno di altri è

importante. Poi è vero: non c'è tutto per tutti. Però lo stop alla legge Fornero

c'è, l'innalzamento della flat tax c'è, l'intervento sugli stipendi bassi e le

pensioni basse c'è. Quindi, è un buon inizio. In due mesi, eh, ha concluso.

LaPresse
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Decarbonizzazione dei giganti del Mare: RINA prima AiP di una VLCC a Gnl/Idrogeno dei
cantieri SWS

Genova . RINA ha annunciato l'Approvazione in linea di Principio (AiP) della

prima nave VLCC (Very Large Crude Carrier) che utilizza un innovativo

sistema di propulsione che riduce la resistenza al moto della nave del 5-10%.

Questo risultato si ottiene suddividendo la spinta generata da un'unica grande

elica in due più piccole, riducendo così il pescaggio di zavorra necessario per

l'immersione completa dell'elica, che a sua volta consente la riduzione del

volume delle casse di zavorra e, in ultima analisi, del volume complessivo

dimensioni della nave e la potenza richiesta per la propulsione senza influire

sulla capacità di carico. Allo stesso tempo, la nave raggiungerà gli obiettivi

IMO per il 2050 attraverso l'uso del carburante della nave (Gnl) combinato con

l'idrogeno prodotto a bordo. L'accordo generale per le navi alimentate a

Gnl/idrogeno sviluppato da Shanghai Waigaoqiao Shipbuilding (SWS) si basa

sul risultato di un progetto congiunto con Marin, l'amministrazione della

Liberia, Wärtsilä, ABB e Helbio (una controllata di Metacon AB) e RINA.

Giosuè Vezzuto, Executive Vice President di RINA, ha dichiarato: 'Dopo l'AiP

di una petroliera MR Medium Range nave Chemical/Oil Products Tanker

all'inizio di quest'anno, in grado di alimentarsi con una miscela di gas naturale liquefatto, utilizzando la stessa

soluzione per produrre direttamente idrogeno a bordo, tramite steam reforming, questa nave presenta un nuovo

approccio alla progettazione dei VLCC. Dimostra anche che il concetto di gas reforming può funzionare ugualmente

bene su navi più piccole o più grandi, poiché questo primo AiP per un VLCC dimostra la sua applicazione nelle navi

più grandi'. Il nuovo concetto di propulsione è importante perché offre agli armatori un modo per superare gli obiettivi

di riduzione del carbonio dell'IMO 2050 utilizzando carburante pratico e tecnologia che è prontamente disponibile

oggi. Una petroliera VLCC, infatti, raggiunge una lunghezza di oltre 330 metri, una larghezza di 60 ed è in grado di

trasportare mediamente 2 milioni di barili di greggio nelle sue stive. Gao Aihua, Vicedirettore del Dipartimento di

Ricerca e Sviluppo di SWS, ha dichiarato: 'Siamo orgogliosi di ottenere il primo AiP per una VLCC per soddisfare

l'IMO 2050. Inoltre, la riduzione della resistenza della nave è un passo fondamentale per navi di queste dimensioni,

verso l'obiettivo primario di ridurre il consumo di energia a bordo, e questo rende ancora più facile ridurre le emissioni

di gas serra. Questo è un enorme passo avanti nella decarbonizzazione per l'industria globale e per la costruzione

navale in Cina'. Il progetto di propulsione si basa sulla combinazione di Gnl e vapore in un riformatore di gas Helbio

per dividere le molecole di Gnl in idrogeno e CO2. L'idrogeno viene quindi utilizzato direttamente per alimentare i

motori a combustione interna e le celle a combustibile. La cattura dell'atomo di carbonio direttamente dalle molecole

di Gnl, funge da tecnica di pre-combustione, e la separazione criogenica della CO2 da un flusso di gas riformati

piuttosto che dalle emissioni di
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scarico si traduce in un'installazione molto più piccola su bard che elimina l'uso di prodotti chimici e la penalità nel

consumo di energia. L'AiP a SWS, seguendo il progetto MR AiP in Europa, mostra la più ampia accettazione del

concetto da parte dei cantieri navali globali. 'Una delle sfide per gli armatori nel raggiungere gli obiettivi di emissione di

carbonio dell'IMO è sapere cosa riserva il futuro', ha continuato Vezzuto. 'L'industria sta valutando molte opzioni

utilizzando diverse tecnologie e nuovi carburanti, con l'obiettivo di ridurre al minimo il consumo di energia e le

conseguenti emissioni di CO2 a bordo. Gli armatori devono essere sicuri che saranno disponibili strutture di

rifornimento a terra e altre infrastrutture di supporto prima di investire in nuove navi. Questo design alimentato a

Gnl/idrogeno per VLCC è modulare e scalabile e fornisce una soluzione pratica che può adattarsi nel tempo per

soddisfare obiettivi di riduzione delle emissioni sempre più rigorosi e garantire che il loro investimento sia ottimizzato

per tutta la vita naturale della nave. Il progetto richiede solo il bunkeraggio di Gnl, che oggi è ampiamente disponibile'.

Abele Carruezzo

Il Nautilus

Focus



 

sabato 24 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 42

[ § 2 0 8 9 0 3 0 7 § ]

Le esportazioni di petrolio russo rallentano

Mosca . Le esportazioni russe di petrolio via mare sembrano subire un duro

colpo, mentre il mercato delle navi cisterna sta risolvendo le implicazioni delle

nuove sanzioni dell'UE e del G-7. Fonti di agenzia di stampa russa affermano

che le esportazioni totali di petrolio (comprese le spedizioni tramite oleodotti)

sono diminuite dell'11% nel periodo dall'1 al 20 dicembre. Nella prima

settimana dopo l'attuazione delle sanzioni, le esportazioni di navi cisterna

sono diminuite di oltre il 50%, secondo i calcoli degli analisti di settore. I

volumi delle spedizioni verso l'Europa, per la prima volta da settimane, sono

diminuiti, compresi anche i volumi verso gli acquirenti in Asia. Il problema per

la Russia è la carenza di armatori e/o proprietari di navi cisterna disposti a

ritirare il greggio. Il petrolio russo viene stigmatizzato e diverse major

occidentali hanno segnalato che eviteranno di noleggiare navi che lo hanno

precedentemente trasportato. ExxonMobil in particolare ed l'ESPO (Siberia

orientale-Oceano Pacifico) della Russia devono affrontare una sfida: vendere

sopra il limite di $ 60 del meccanismo di prezzo massimo del G-7, significa

subire le sanzioni. Questo è un problema per molti armatori e i carichi nel

porto russo di Kosmino in Estremo Oriente sono diminuiti di conseguenza. Gli analisti stimano che i carichi siano

diminuiti della metà a Kosmino nei 10 giorni successivi all'inizio del limite a tal punto che il gigante delle petroliere

Cosco si è ritirato dalla rotta commerciale. Gli armatori indipendenti più piccoli, come quelli dietro la cosiddetta 'flotta

oscura' di navi esperte che violano le sanzioni, avranno l'opportunità di entrare in una nicchia redditizia. Nel Baltico le

esportazioni russe di greggio degli Urali a basso prezzo potrebbero essere colpite duramente. I porti d'imbarco di

prodotti petroliferi sono posizionati idealmente e concepiti per le consegne in Europa, ma quel mercato è ora chiuso e

potenziali nuovi acquirenti in Asia si trovano a migliaia di miglia nautiche di distanza. India, Cina e Turchia stanno

ancora acquistando gli Urali a prezzi stracciati a volte al di sotto del pareggio ma la Russia ha faticato a garantire il

tonnellaggio delle petroliere per i carichi del Baltico al fine di effettuare le consegne. Queste sfide ridurranno

probabilmente le esportazioni degli Urali di circa il 20% per quest'ultimo mese del 2022. Abele Carruezzo
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